箕島小だより



有田市立箕島小学校 令和2年4月号 《第1号》

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

- 〇よく考える子ども〇思いやりのある子ども
- Oきたえる子ども



ご入学。ご進級おめでとうございます



4月8日(水)に始業式,9日(木)には入学式を挙行し,41名の新入生を迎えて今年度は全校児童256名となりました。

今年は、桜の花が咲く中での始業式、入学式となりましたが、昨今の情勢により新年度はいつもと違うスタートとなりました。始業式は運動場で、入

学式は1年生と保護者のみの出席での実施となりましたが、1年生の初々しい姿に晴れやかな気持ちとなりました。

本校がめざす子ども像,「よく考える子ども」「思いやりのある子ども」「きたえる子ども」が達成できるよう教職員一同力を合わせて教育実践に取り組んで参りますので,保護者,地域の皆様方のご支援,ご協力よろしくお願いいたします。



令和元年度末教職員の異動より

転出した職員

教員	刀祢	千恵	********** (退職)
>	増田	真紀	(宮原小へ)
*	中谷	瞳	(宮原小へ)
§	木本	礼子	(宮原小へ)
%	野上	千恵	(保田小へ)
}	田中	辰巳	(糸我小へ)
※ 学校支援員	小林	睦	(退職)
※ 学校司書	中林	真タ	(宮原小へ)
《 用務員	有北	幸美	(保田中へ)

転入した職員

教員		************************************
}	冨上 明日香	(新規採用)
*	上野山 絢女	(箕島中より)
\	安井 安紀	(糸我小より)
\	深野 達也	(糸我小より)
※ 学校支援員	東田 賀津子	(新規採用)
※学校司書	堺 枝里子	(宮原小より)
▓用務員	津村 弘子	(保田小より)
>>		

令和元年度に予定していた送別式「3月30日(月)」が中止となりましたので、 転出した職員の言葉を紹介します。



箕島小学校で、9年間お世話になりました。養護教諭として40年間小学校に勤めてきましたが、この春で退職となりました。子どもたちの笑顔が、私を元気にしてくれました。これからも、優しく素直で明るいみんなでいてください。ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症に負けずにがんばってくださいね。 (刀祢 千恵)

外国語教室にHello!と言って入ってくる皆さん。一生懸命英語を話そう,聞こうとする皆さん。友達とのやりとりを楽しむ皆さん。いろいろな姿が心に残っています。

これからも外国語の勉強を楽しんでください。See You.

(増田 真紀)

4月から宮原小学校で勤務することになりました。箕島小学校に来たのは10年前ですが、昨年3松のみなさんと過ごして、もう少し一緒に勉強したりお話したりしたいと思っていたので、さようならをするのはとてもさみしいです。直接ごあいさつできないのは残念ですが、これからの皆さんのがんばりを応援しています。強くやさしくたくましく。またどこかで笑顔のみなさんに会えるのを楽しみにしています。ありがとうございました。

(中谷 瞳)

大きな声で元気に挨拶してくれるみなさん。みんなの声を聞くと、とても元気になりました。いろいろな話をしてくれ、毎日が楽しかったです。これからも努力を忘れず1日1日大切に過ごしてください。今までお世話になりました。 (野上 千恵)

新任式のあいさつでお話ししたとおり、明る〈元気な箕小の子ども達、毎日た〈さんの元気をもらいました。皆さんも自分のできる精一杯をやりきって一日一日を重ねましょう。そして、夢の実現につなげましょう。一年間ありがとうございました。 (木本 礼子)

体育館が新しくなり感激。教室には冷暖房設備が入りました。子ども達には、ちょっとした会話の中で笑顔をもらいました。箕小で過ごした8年間に感謝します。ありがとうございました。 (田中辰巳)

4月15日(水)集団下校訓練→延期 5月 1日(金) 遠足
21日(火)交通安全教室→延期 7日(木) 家庭訪問 古江見・山地
24日(金) 地震・津波避難訓練→延期 8日(金) 家庭訪問 国尾・浄妙寺谷・中御堂
28日(火)授業参観→中止 11日(月) 家庭訪問 箕島(駅前以外)
16:00~5年生自然教室実施に 12日(火) 家庭訪問 新堂・望月・駅前
ついて 13日~15日 有田市標準学力調査(4·5年)

*昨今の情勢により行事は変更になる場合があります。